

県立楯岡特別支援学校

大江校



教育目標

「チャレンジ」と「関わり」を楽しみ、「自己決定」する子どもを育てる

生徒像

明るくあいさつし、思いを伝える人（コミュニケーション・社会性）

自分で考え、判断し、進んで活動する人（健康・自立）

自他のちがいを認め、仲良く協力する人（共生）



高等部「現場実習がんばろう会」より

●●● 学 校 概 要 ●●●

平成27年4月、旧大江町立三郷小学校の跡地に、楯岡特別支援学校の分校として開校しました。教育の対象は知的障がいのある生徒で、中学部と高等部を置く学校です。

平成31年度は、中学部13名、高等部27名、合計40名の生徒が学んでいます。学区は、寒河江市、河北町、西川町、朝日町、大江町です。

西村山地域の「特別支援教育のセンター的機能」を担う学校として地域支援や教育支援（相談）へ積極的に応じています。

教育課程は「教科」（「国語」「数学」「音楽」「保健体育」）及び「特別活動」、「自立活動」、「日常生活の指導」、「生活単元学習」、「作業学習」、「総合的な学習の時間」「特別の教科 道徳（中学部のみ）」で編成し、一人一人のニーズに応じた教育活動を展開しています。

地域に開かれた学校として、地域の人材・物的資源を活かした学習や、学校間の交流にも取り組んでいます。

学校間交流

中学部

大江町立大江中学校さんと
「ボランティア活動」

今年も二つの学校が力を合わせて
「アルミ缶・ペットボトルキャップ回収」を
行います。



高等部

山形県立左沢高等学校さんと
「花植え交流」

左沢高校の皆さんが育てたきれいな
マリーゴールド。生徒たちはペアになって
協力して植えました。



地域の方々とともに…

地区の区長さん



スポーツ大会では、区長さんが私たちを
応援してくださいました。

あおそふっかつゆめみたい
「青芋復活夢見隊」の皆さん

青芋の茎を使った「アングイン織りのマット」作りを
教えていただきました。青芋畑の見学や、若芽の
摘み取り体験もしました。



読み聞かせサークル「糸ぐるま」の皆さん

いつも楽しいお話をたくさん読んでくださいます。



作業製品展示会

公共施設をお借りし、学習の様子を紹介しました。
地域の皆様から、あたたかい励ましのメッセージを、たくさん
いただきました。

